

Hier soir jeudi, Hervé Féron était l'invité de l'Association Indépendante des Parents d'Elèves du Collège George Chepfer à Villers-lès-Nancy qui tenait leur Assemblée Générale. C'est une association très active et vigilante quant aux conditions d'accueil au Collège pour ses élèves. Hervé Féron y a été chaleureusement accueilli, ici on se souvient des combats qu'il a menés tant pour la création de la classe bilangue que pour la SEGPA.

Le Président Richard Cognot a été réélu. La soirée a été très intéressante car chacun a pu s'exprimer sur un certain nombre de difficultés rencontrées et en particulier sur les conséquences de la mise en œuvre du réseau Stan.